



## Communiqué de presse

Le 23/06/2023

## Election de Pierre-Loïc Faury à la Présidence du GTE

Lors de leur séance du 22 juin 2023, les membres du Conseil d'orientation et de Surveillance ont, conformément aux statuts de l'association, élu Pierre-Loïc FAURY Président du Groupement transfrontalier européen.

Après le départ de Michel CHARRAT le 31 mars 2023, après 25 ans de présidence, Mme Françoise DOUCET avait été élue Présidente du GTE. Malheureusement, pour des raisons personnelles indépendantes de sa volonté, Mme DOUCET s'était retirée de la Présidence au courant du mois d'avril.

**Pierre-Loïc FAURY**, élu Vice-président par le C.O.S lors de l'Assemblée générale, avait alors pris le rôle de Président par intérim.

Il a par la suite déposé sa candidature officielle au poste de Président. Lors du Conseil d'orientation et de surveillance du 22 juin 2023, les membres ont voté en faveur de M. FAURY au poste de Président du GTE.

Pierre-Loic FAURY, 54 ans, est cadre commercial et marketing dans l'industrie depuis 30 années, dont 22 ans en Suisse. Membre du GTE depuis 2008, il a intégré tout d'abord la commission administrative en 2012 puis le bureau directeur en 2019, en parallèle a été administrateur de la Société de cautionnement transfrontalière SOFRONTA sur la période 2014-2020. Il a notamment contribué à l'encadrement et au développement du service communication et marketing du GTE à travers le Frontalier Magazine dont il a été Rédacteur en Chef bénévole sur la période 2019-2020.

Pour plus de renseignements et demandes d'interviews, merci de contacter par mail :

Manon Christen, service communication et relations presse <u>m.christen@frontalier.com</u> www.frontalier.org

Groupement transfrontalier européen

Association Loi 1901 à but non lucratif déclarée à la sous-préfecture de Saint-Julien-en-Genevois le 25 janvier 1965